
Protokoll:  
Aufgrund des Votums der Gesamtkonferenz der Grundschule Neukarthause wird seitens des 
Ausschusses lebhaft diskutiert, ob hier eine Priorisierung bezüglich der Einrichtung einer 
Ganztagsschule zwischen den Grundschulen Güls, Rübenach und Neukarthause erfolgen soll. 
Insbesondere die Vertreterinnen der CDU-Ratsfraktion und SPD-Ratsfraktion sprechen sich für 
ein solches Vorgehen aus.  
Des Weiteren erläutert die Schulleitung der Grundschule Neukarthause den aus ihrer Sicht 
ausschlaggebenden Grund für dieses Abstimmungsergebnis der Gesamtkonferenz. Dies sei, vor 
allem auf die organisatorischen Veränderungen, die in den letzten Jahren durchgeführt werden 
mussten, zurückzuführen. Allerdings hat die Schulleitung die Zusicherung des Kollegiums, im 
Falle der Einrichtung einer Ganztagsschule, dies entsprechend mit zu  tragen.  
Der Vorsitzende gibt bei der Entscheidungsfindung zu bedenken, dass sich eine Ganztagsschule 
für ein Schulzentrum wie auf der Karthause anbietet.  


